

前期活動計画が決まりました。さあ、スタートです！

## 前期生徒総会 5月7日(土)

5月7日(土)、本年度前期の生徒総会が行われました。

生徒会本部、各学年委員会、各専門委員会からそれぞれ活動スローガン、活動目標、活動内容等が提案の後、各学級から出された質問への回答が行われました。各委員長も質問に立った各学級の代表者も、はっきり、そして堂々とした質疑で、議長団の適切な進行もあり、充実した議事が行われました。



こうした、“人前で自分の言葉で話す”ことは、社会で通用する上で大きな力となるものですが、大人でも鍛えなければなかなか上手に話すのは難しいものです。しかし、3年生のなかには、事前に準備された答弁だけでなく、その場で追加質問をしたり、それに対応して回答する姿がみられました。四中生のそうした力に感心するとともに、後輩たちの良き手本となってくれていて、とても頼もしく感じました。また、参加した生徒会員=全校生徒のみなさんも聞く姿勢を持って参加し、第四中学校の「自治活動」のレベルが上がった総会となりました。



今後、大切なことはここで決まったことを実行していくことです。本部役員や各委員はあくまでもそのための世話役であり、行動するのは生徒会員である四中の生徒である皆さん全員です。自分たちで決めた自分たちの計画です。本部役員や委員の人たちに任せきりではいけません。本校が加盟しているJRC(青少年赤十字)の態度目標も「気づき、考え、実行する」となっています。四中生みんな、今自分にできることを取り組んでいきましょう。